



ASCE NSO 31

WEEK-END BATEAU

9 et 10 Juin 2018

Compte-rendu



URASCE
Midi-Pyrénées

couleur passion

A 8 h 30, 37 personnes et Jean-Pierre notre chauffeur étaient présentes pour notre ballade annuelle qui s'est tenue dans l'Hérault.

Après une pause-café/croissants habituelle à mi-chemin, et un pique-nique sur l'aire de Montblanc sous un ciel tristounet mais sec nous voilà embarqués pour une après-midi bateau à bord du Millésime au Grau-d'Agde. Deux heures et demi de navigation agréablement commentées par un passionné du Canal et sous un très beau soleil :



Sur l'Hérault

Remontée de l'Hérault jusqu'à l'écluse ronde d'Agde, puis le canal du Midi avec passage de l'écluse du Bagnas, et ensuite le bief des Onglous en passant devant le bâtiment de nos UA juste avant d'emprunter l'étang de Thau jusqu'au port de Marseillan.



Bief des Onglous



Bâtiment des UA NSO



Un passage à Marseillan avec visite et dégustation à la cave Richemer était évidemment très apprécié. Les soutes du bus se sont bien remplies.

En fin d'après-midi nous avons rejoint l'hôtel Les Dunes où nous avons été très bien accueilli puis certains se sont baignés dans une eau de mer à 21°, d'autres se sont promenés en bord de plage, et quelques-uns se sont reposés.

A 20 heures nous nous sommes retrouvés au restaurant de l'hôtel pour déguster quelques spécialités et bien sûr la soirée s'est terminée par un tout petit bal car beaucoup surtout les hommes sont partis en catimini pour voir le match de foot.

Après une bonne nuit de repos et un bon petit déjeuner le groupe est reparti pour Mèze pour la visite commentée très instructive du mas conchylicole Causse avec dégustation d'huîtres.



Après un bon repas au Porto Pollo à Sète, nous voilà embarqués sur le Canauxrama pour une superbe visite commentée par un personnage très sympathique et farfelu sur les canaux de la ville et l'étang de Thau. Merci à ce monsieur qui nous a fait bien rire.



Pour terminer notre escapade Un détour par le musée de Brassens était indispensable.

Après un Week-End très ensoleillé bien rempli, nous reprenons la route vers Toulouse l'âme en peine sous la pluie et dans les bouchons ...

Merci à tous pour votre bonne humeur, à Michele pour ses photos et à notre chauffeur bien sympathique.